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Einrichtung eines Unternehmerforums in Wolfartsweier zur Bedarfsermittlung 
bezüglich eines Gewerbegebietes   
 

Der Ortschaftsrat bittet die Ortsverwaltung Wolfartsweier gemeinsam mit den Fachämtern 
des Dezernats 4 und 6 der Stadtverwaltung Karlsruhe, die Einrichtung eines Forums für alle 
selbstständigen Unternehmen Wolfartsweirer Bürgerinnen und Bürger vorzunehmen. Ziel des 
Forums ist es, den Bedarf der Unternehmen bezüglich Gewerbeflächen in Wolfartsweier zu 
ermitteln.  

 

Begründung: 

Der Flächennutzungsplan der Stadt Karlsruhe beinhaltet unter anderem Flächen in den 
Stadtgebieten die gewerblich genutzt werden können. In Wolfartsweier sind die 
angebotenen Flächen dem Flächennutzungsplan, in seiner gültigen Fassung von 2010, zu 
entnehmen. 

Auf mehrheitlichen Wunsch des Ortschaftsrates Wolfartsweier, soll bei der anstehenden 
Fortschreibung des Flächennutzungsplans neue Flächen zur gewerblichen Nutzung in 
Wolfartsweier geschaffen werden. Um eine möglichst bedarfsgerechte Planung zu 
ermöglichen ist es von großer Wichtigkeit die Gewerbetreibenden Wolfartsweirer 
Bürgerinnen und Bürger zu einem gemeinsamen Gespräch einzuladen.  

Dieses Gespräch sollte durch die geeigneten Karlsruher Fachämter und die Ortsverwaltung 
Wolfartsweier, unter der Federführung des Dezernats 4 geleitet werden.  
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